



Die Ulrichswerkstätten Augsburg besichtigen den Ökoring









Die "Ulrichswerkstätten Augsburg" ist eine von der Caritas getragene Förderstätte und bietet für über 600 Beschäftigte eine große Vielfalt an individuellen und inklusiven Arbeitsplätzen Fördermöglichkeiten. Im Januar hatte unser Außendienst die schöne Aufgabe bei Umgestaltung des Ladens der Ulrichwerkstätten Augsburg mitzuhelfen. Der Laden wird von Menschen mit körperlicher und geistiger Behinderung betrieben, die von Betreuern dabei angeleitet und begleitet werden. Unsere Außendienst-Mitarbeiter trafen bei der Zusammenarbeit auf großes Interesse. Viele Fragen wurden gestellt: "Wo kommt denn das Obst und Gemüse her? Wie wird die Ware ausgeliefert? Wer ist denn überhaupt der Ökoring? Kann man diesen auch mal besuchen?" waren nur einige davon.

Gerne sind wir diesem Wunsch nach gekommen und Ulrichswerkstätten in unser eingeladen. Am 19. & 20. Februar 2015 kamen jeweils 15 Personen nach Mammendorf, um den Ökoring zu besichtigen. Die Lebendigkeit und die spontanen und direkten Fragen, die das ehrliche Interesse wiederspiegelten, haben uns alle sehr beeindruckt.

Danke schön! Wir haben diesen Besuch sehr genossen, die freundschaftlichen Bande sind noch enger geworden und wir freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit mit den Ulrichswerkstätten Augsburg.